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舛添知事の疑惑を追及する、そねはじめ都議 =13日、都議会総務委

ララガーデンで訴える、のの山区議 =12日

舛添都知事が辞職

舛
添
知
事
の
一
連
の

疑
惑
は
、
日
本
共
産
党

都
議
団
が
4
月
7
日
、

高
額
海
外
出
張
の
実

態
を
告
発
し
た
こ
と
が

発
端
で
明
ら
か
に
な
り

ま
し
た
。
そ
の
後
、
公

用
車
の
私
的
使
用
問
題
、

政
治
資
金
の
不
正
支
出

疑
惑
が
次
々
と
発
覚
し

ま
し
た
。

党
都
議
団
は
都
議

会
で
具
体
的
事
実
を
追

及
し
、
辞
職
を
求
め
る

と
と
も
に
、
6
月
13
日

に
は
不
信
任
決
議
案
の

提
出
を
表
明
し
ま
し
た
。

こ
う
し
た
中
で
、
他
の

野
党
会
派
も
不
信
任

決
議
案
を
提
案
、
自
民
、

公
明
を
含
む
全
会
派
の

共
同
提
出
に
つ
な
が
り

ま
し
た
。

と
り
わ
け
圧
巻
だ
っ

た
の
は
13
日
に
開
か
れ

た
都
議
会
総
務
委
員
会

集
中
審
議
で
の
追
及
で

し
た
。
党
都
議
団
か
ら

は
、
そ
ね
は
じ
め
議
員

が
質
問
に
た
ち
、
舛
添

氏
が
会
社
社
長
と
面
談

し
た
と
す
る
ホ
テ
ル
三

日
月
で
の
家
族
旅
行
に

つ
い
て
、「
誰
が
社
長

と
連
絡
を
と
っ
た
の
か
」

「
フ
ロ
ン
ト
に
は
迎
え

に
行
っ
た
の
か
」「
ル
ー

ム
サ
ー
ビ
ス
は
使
わ
な

か
っ
た
の
か
」
と
詳
細

に
質
問
。
知
事
は
「
つ

知
事
追
い
つ
め
た
、そ
ね
都
議
の
追
及
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ぶ
さ
に
覚
え
て
い
な
い
」、

「
記
憶
に
な
い
」
と
答

え
に
窮
し
ま
し
た
。

さ
ら
に
ホ
テ
ル
の
領

収
書
か
ら
明
細
が
切
り

取
ら
れ
て
い
た
こ
と
を

し
め
し
、
家
族
旅
行
を

「
会
議
」
と
し
た
の
は

虚
偽
記
載
で
は
な
い
か

と
迫
り
ま
し
た
。

こ
う
し
た
共
産
党
の

追
及
で
都
民
の
怒
り
が

爆
発
し
、
世
論
が
知
事

を
追
い
つ
め
た
結
果
の

辞
職
と
な
り
ま
し
た
。

政治資金の不正支出疑惑などで批判を受けていた
舛添要一知事は 15 日、都議会議長に辞職願を提出、
同日夜の本会議で辞職が認められました。日本共産
党の志位和夫委員長は同日、「舛添氏を知事にかつぎ
だし、全面支援した自民・公明の『製造者責任』が
問われる」として、知事選では 4 野党・市民の枠組
みで候補者擁立にのぞむ考えを明らかにしました。

税金の浪費、政治資金の不正支出疑惑に都民の怒りが爆発

問われる自公の「製造者責任」
知事選は4野党・市民の枠組みで



福
島
議
員
は
ま
ず
、
区
政

運
営
に
お
い
て
は
憲
法
と
平
和
、

立
憲
主
義
を
つ
ら
ぬ
く
よ
う
要

望
。
花
川
区
長
は
「
憲
法
を
遵

守
す
る
」
と
答
え
ま
し
た
。

介
護
施
策
に
つ
い
て
は
、
電

気
、
ガ
ス
、
水
道
な
ど
ラ
イ
フ

ラ
イ
ン
が
止
め
ら
れ
る
こ
と
で

起
き
る
深
刻
な
ト
ラ
ブ
ル
を
例

示
し
、
関
係
機
関
と
の
協
力
で

遮
断
を
防
ぐ
よ
う
求
め
ま
し
た
。

子
育
て
で
は
保
育
園
待
機
児

解
消
と
保
育
士
の
確
保
を
提
起
。

区
長
は
「
補
正
予
算
で
緊
急
対

策
を
行
な
う
」
と
答
え
ま
し
た
。

住
宅
対
策
で
は
、
生
活
保
護

世
帯
も
可
と
な
っ
た
Ｕ
Ｒ
住
宅

に
、
生
保
に
至
ら
な
い
低
所
得

者
も
入
居
で
き
る
よ
う
は
た
ら

き
か
け
る
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
自
立
生
活
困
難
と

な
っ
た
生
活
保
護
受
給
者
を
遠

隔
地
の
施
設
に
入
所
さ
せ
る
場

合
は
、
本
人
の
納
得
と
合
意
を

得
る
こ
と
を
強
く
求
め
ま
し
た
。

最
後
に
、
7
月
末
で
休
止
と

さ
れ
る
浮
間
の
国
際
興
業
バ
ス

便
の
運
行
継
続
を
求
め
ま
し
た
。

野
口
議
員
は
、
西
口
再
開

発
、
補
助
73
号
線
、
補
助
85
号

線
、
埼
京
線
高
架
化
と
付
属
街

路
（
側
道
）
建
設
な
ど
、
事
業

計
画
が
目
白
押
し
と
な
っ
て
い

る
十
条
ま
ち
づ
く
り
の
問
題
を

と
り
あ
げ
、
計
画
の
抜
本
的
見

直
し
を
迫
り
ま
し
た
。

現
道
18
ｍ
の
補
助
85
号
線

（
区
役
所
通
り
）
を
30
ｍ
に
拡

幅
す
る
計
画
で
は
、
両
側
の
い

ち
ょ
う
通
り
商
店
街
を
軒
並
み

立
ち
退
か
せ
る
こ
と
に
な
る
と

指
摘
。
区
側
も
商
店
主
ら
か
ら

「
都
市
計
画
手
続
き
で
自
分
た

ち
の
意
見
が
反
映
さ
れ
る
の
か
」

「
広
い
幅
員
の
歩
道
は
必
要
な

い
」
な
ど
の
意
見
が
出
て
い
る

こ
と
を
認
め
ま
し
た
。

野
口
議
員
は
、
埼
京
線
を
高

架
化
と
す
る
素
案
に
つ
い
て
も

駅
東
ブ
ロ
ッ
ク
部
会
な
ど
で
異

論
が
相
次
い
で
い
る
こ
と
を
紹

介
。
85
号
線
と
埼
京
線
高
架
化

を
一
体
に
し
て
都
市
計
画
決
定

す
る
都
市
計
画
審
議
会
は
、「
住

民
合
意
が
得
ら
れ
る
ま
で
開
く

べ
き
で
は
な
い
」と
訴
え
ま
し
た
。

代表質問

十条まちづくり計画の抜本見直しを

介護、子育て、住宅、生活保護制度

個人質問

福島 宏紀 議員

住民合意こそ大前提に

区民のくらし守る区政を

北区議会第2回定例会本会議 日本共産党北区議員団の質問

野口 まさと 議員

北区議会第 2 回定例会が開会し、初日となった 10
日は、区議会本会議場で各会派による代表質問と個人
質問がおこなわれました。

日本共産党北区議員団からは、福島宏紀議員が代表

質問に、野口まさと議員が個人質問に立ち、区長、教
育長の姿勢を質しました。

区議会定例会は、5 つの常任委員会での議案審議を
へて、22 日に最終本会議を開き、閉会となります。


